

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Gourmetküche zum Spartarif Restaurant-Woche: Jetzt noch reservieren

76 Toprestaurants bieten Haubenmenüs zu Sensationspreisen an.

Gourmet. Am MO, 23. Februar, startet die Restaurantwoche. Bis SO, 1. März, kann nach Herzenslust die Spitzengastronomie zum Spartarif genossen werden. So geht's: Einfach das Wunschlokal online reservieren und im *Eisvogel*, *Schick*, *Bernhauers* oder im *Liebsteinsky* genießen.

www.restaurantwoche.wien



Ulricha Public Relations GmbH/APA Hutter

Denis König (l.) und Florian Prandstätter kochen auf.